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СОВЕТ ДИРЕКТОРОВ ПАО «ЛУКОЙЛ» ПОДВЕЛ ИТОГИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
КОМПАНИИ В ПЕРВОМ ПОЛУГОДИИ 2021 ГОДА

Сегодня в Москве состоялось заседание Совета директоров ПАО «ЛУКОЙЛ»,
на котором подведены итоги деятельности Компании в первом полугодии
2021 года, рассмотрен ход выполнения бюджета и инвестиционной
программы.

На заседании было отмечено, что основные задачи первого полугодия,
определенные планом, бюджетом и инвестиционной программой 2021 года,
организациями Группы «ЛУКОЙЛ» выполнены.

Также члены Совета директоров заслушали доклад Президента ПАО
«ЛУКОЙЛ» Вагита Алекперова. Глава Компании отметил, что, несмотря на
сохраняющееся влияние пандемии, глобальная деловая активность
приближается к докризисному уровню, что подтверждается увеличением
объемов потребления углеводородов и снижением коммерческих запасов
нефти и нефтепродуктов. Вагит Алекперов подчеркнул высокую
эффективность соглашения ОПЕК+, которое позволяет снизить риски ценовой
волатильности на нефтяном рынке. ЛУКОЙЛ уже вернул в работу более
половины остановленных в мае 2020 года скважин и продолжит наращивать
объемы добычи нефти в России в соответствии с динамикой внешних
ограничений.
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